

Commerce extérieur : le fossé se creuse avec les produits agroalimentaires

25/06/2018



Viticulture

Nous ne disposons pas encore des résultats définitifs pour 2017, mais il ne manque que le mois de décembre. Nous pouvons donc faire les calculs sur un cumul de douze mois.

Il y a certes une amélioration des expéditions de céréales au cours de ces derniers mois par rapport à l'année catastrophique de 2016. Mais cela ne suffit pas pour améliorer le solde annuel marqué par l'ancienne récolte. Le solde des 12 derniers mois baisse de 20 % avec 4,2 Mds €. Le solde oléagineux et huiles est déficitaire de 2,3 Mds €. Le solde céréales et oléagineux n'est donc que de 2 Mds €.

On assiste toujours à l'augmentation du solde fruits et légumes qui atteint 6,5 Mds € et le solde déficitaire des poissons et produits de la pêche dépasse désormais 4 Mds €. Fort opportunément le solde des vins et boissons augmente, cette année encore de 1 Md € pour dépasser probablement 12 Mds €. Le secteur permet à l'agroalimentaire français de rester excédentaire de 5,3 Mds € cette année.

EN SAVOIR PLUS